

05.10.2022
22/116

Hessens Landtagspräsidentin Astrid Wallmann zum Tod der ehemaligen bayerischen Sozial- und Gesundheitsministerin und Landtagspräsidentin Barbara Stamm

Mit Trauer hat **Hessens Landtagspräsidentin Astrid Wallmann (CDU)** auf die Nachricht vom Tod der ehemaligen bayerischen Sozial- und Gesundheitsministerin und Landtagspräsidentin Barbara Stamm (CSU) reagiert:

„Bodenständig, geradeaus, den Menschen zugewandt: Mit Barbara Stamm verliert der Freistaat Bayern eine seiner beliebtesten Politikerinnen. Sie galt als das soziale Gewissen der CSU und wurde über die Parteigrenzen hinweg in hohem Maße geschätzt. Als erste Frau in Bayern übte sie in den Jahren 2008 bis 2018 das Amt der Landtagspräsidentin aus. Barbara Stamm war und ist ein Vorbild: Allen voran Dank ihres Engagements für die Gleichberechtigung und die Schwächsten in unserer Gesellschaft. Neben ihren Taten sollten wir auch viele Worte von Barbara Stamm nicht vergessen. So sind etwa ihre Mahnungen vor einem Erstarren des Populismus und vor einer Spaltung der Gesellschaft wichtiger denn je. Barbara Stamm wird mit ihrer verlässlichen Art und Menschlichkeit der Politik und der Gesellschaft gleichermaßen fehlen. Im Namen der Abgeordneten des Hessischen Landtages darf ich dem Freistaat Bayern sowie der Familie und den Angehörigen von Barbara Stamm mein herzliches Beileid und meine Anteilnahme ausdrücken.“

Barbara Stamm starb am 5. Oktober 2022 nach langer Krankheit im Alter von 77 Jahren in ihrer Heimatstadt Würzburg, wie der Bayerische Landtag mitteilte. Dem Landesparlament gehörte sie mehr als vier Jahrzehnte lang an und stand von 2008 bis 2018 als erste Frau an seiner Spitze.

Pressestelle des Landtages

Telefon: 0611 350306
Telefax: 0611 350305
E-Mail: pressestelle@ltg.hessen.de
Internet: www.hessischer-landtag.de

Pressesprecher: Moritz Josten

Hessischer Landtag
Schlossplatz 1-3
65183 Wiesbaden

